

Ein neuer Baum

Die Berufsorientierungs-Gruppe Garten hat vom Garten-Center Dehner einen Baum gespendet bekommen.

Eine schöne große Apfelquitte.



Mo

Am Montag den 6.05.2025 haben die Schülerinnen und Schüler den Baum eingepflanzt.



Als Dankeschön backt die Berufsorientierungsstufen-Gruppe „Garten“ wieder einen Apfel-Kuchen für das Team von Dehner.



Unsere Lehrerin Frau Schymonski weiß, als ehemalige Mitarbeiterin von Dehner: „Den können die Mitarbeiter, um diese Jahreszeit gut gebrauchen“.

Vielen Dank für die schöne Spende.

Die Bodelschwingher